27.11.2018

Am Dienstagabend, kurz nach 19:00 Uhr, wurden die Einsatzkräfte von Polizei, Strassenrettung sowie Ambulanz erneut alarmiert. Beim Kraftwerk in Dallenwil hatte sich ein Personenwagen überschlagen.

Der Lenker eines Personenwagens fuhr von Wolfenschiessen kommend über die Oberaubrücke und bog nach rechts Richtung Kraftwerk Dallenwil ab. Aus unbekannten Gründen verlor der 36-jährige Lenker die Kontrolle über sein Fahrzeug und fuhr beim Kraftwerk links die Böschung hinunter, wo der Personenwagen auf der linken Seite stehend zur Endlage kam. Der leicht verletzte Lenker sowie sein Beifahrer konnten das Auto selbständig verlassen. Er wurde mit dem Rettungsdienst ins Kantonsspital überführt.

https://www.nw.ch/politbusiness/49228

Kein Autotyp bekannt. Genauere Details angefragt.





Vermutlich gegen Abend wieder trocken.



